



Camp de jeunes montfortains en Indonésie

FLORES, Indonésie - Le désir d'enflammer le "Premier Amour" des jeunes pour Jésus à travers l'amour pour Marie, Sa Mère, a enflammé le cœur des Missionnaires Montfortains pour organiser récemment le Camp de Jeunes Montfortains 2023 en Indonésie.

Cette activité a été suivie par des jeunes Montfortains de la région de Flores venus de quatre endroits différents où les Montfortains sont présents, à savoir Labuan Bajo, Ruteng, Poco et Mbeling. Ce camp a été suivi par un total de 127 jeunes, et il a été animé par 5 laïcs, 2 frères, 2 diacres et 6 prêtres. Ces jeunes sont venus avec une joie et un enthousiasme immense même s'ils ont dû voyager pendant 4 à 8 heures pour atteindre la zone du camp de la communauté d'Aspirantat à Labuan Bajo. Ce camp a également été soutenu par des familles catholiques autour du couvent, qui, de leur plus grande gentillesse, ont préparé des repas, fourni un système de sonorisation et veillé au bon déroulement de tous les événements.

L'événement qui s'est tenu du 2 au 5 juillet 2023 était le premier camp de jeunes Montfortains dans la région de Flores. « J'aime Jésus, j'aime Marie » était le thème choisi pour ce camp avec un concept amusant et plein de défis. Ces jeunes ont participé à différentes activités comme la danse de bienvenue et les services liturgiques. D'autres ont interprété des chants et ont animé la prière avant les sessions.

Des sessions ont été présentées sur trois sujets très intéressants. Le premier est le « J'aime Jésus » qui a fait prendre conscience aux jeunes de la raison pour laquelle ils doivent aimer Dieu, simplement parce que Dieu les a aimés en premier. La deuxième est la session « J'aime Marie »

qui a expliqué que Dieu aime tellement Marie parce que Marie est une femme spéciale qui mérite également d'être aimée par les chrétiens. Le troisième et dernier sujet est « J'aime l'Église catholique » qui a montré le privilège et la beauté de l'Église catholique, la richesse de la tradition et de la culture qui évoque la fierté des jeunes montfortains en tant que jeunes catholiques.

De plus, les jeunes montfortains ont aussi été invités à prendre conscience de l'importance de partager avec les autres en portant attention à la propreté de l'environnement. Ils se sont consacrés pendant deux heures à rendre service à la communauté en nettoyant la zone, à la fois au sein de la communauté SMM et des installations publiques environnantes. Cette initiative a été bien accueillie par la communauté locale qui a apprécié l'effort des Jeunes Montfortains à poser des gestes concrets pour aimer Dieu, Marie et l'Église catholique.

De même, les participants ont eu le privilège de visiter Labuan Bajo qui est l'une des meilleures attractions touristiques d'Indonésie. Le comité n'a pas raté l'occasion en invitant tous les participants du Camp de la Jeunesse Montfortaine à se rendre à la plage pour profiter et être reconnaissants de la création de Dieu. Cette tournée a créé un lien plus fort et du bonheur parmi les participants. Ils ont également apprécié les activités en plein air qui les ont unis dans la réalisation d'activité en groupes dans n'importe quel jeu donné. De plus, un spectacle en soirée a mis en valeur la créativité de chaque groupe. Certaines des activités qu'ils ont beaucoup appréciées étaient l'Eucharistie quotidienne, l'Adoration, la veillée Taizé et la prière du Rosaire.

La cérémonie de clôture du Camp Jeunesse Montfortaine a été un moment très émouvant. De nombreux participants se sont embrassés. Certains ont même pleuré parce qu'ils devaient retourner dans leurs régions respectives. Ils ont aussi demandé que cette activité ait lieu une fois par année.

Même s'ils étaient fatigués, tout le comité était extrêmement heureux. Voir la lumière de la joie dans les yeux des participants a valu la peine à tout le travail acharné. Avec la conviction dans leur cœur que "l'amour d'abord" est né, et avec les activités futures à venir, tout le monde espère et prie pour que tous les participants deviennent des êtres humains plus matures et grandissent spirituellement en aimant Jésus à travers Marie.

*Monique Amélie
Animatrice Jeunesse Montfortaine - Ruteng*